
1er dimanche de l'Avent  
  

   Il peut y avoir plusieurs raisons qui 
nous font nous endormir : la fatigue, 
l’heure tardive, le manque d’intérêt.  

     En ce premier dimanche de ’Avent,  

un appel pressant nous est lancé par 
trois fois, et c’est Jésus qui nous le 
lance : « Veillez ! »  

  

Ne soyons donc pas endormis,  

le Seigneur veut nous rencontrer.  
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